

Artikel vom 24.02.2024

Projekt

## Vor dem Hammerschloss entstehen Parkplätze



Die Arbeiten für den Parkplatz vor dem Hammerschloss haben begonnen.

**In der Gemeinde Schmidmühlen werden heuer nur einige wenige Projekte durch den Markt in Angriff genommen.**

Eines ist der Parkplatz vor dem Hammerschloss beziehungsweise vor dem Musikerheim der Blaskapelle St. Ägidius. Hier wurde diese Woche mit den Arbeiten begonnen.

Insgesamt entstehen zehn Parkplätze inklusive eines Behindertenparkplatzes. Die einzelnen Stellflächen werden mit Granitstein-Einzeilern gegliedert. Die Anlage wird zudem mit kleinen Pflanzflächen gestaltet, wie Bürgermeister Peter Braun bei einer Besichtigung betonte.

Die Kosten belaufen sich auf 50000 Euro. Die Arbeiten sollen Ende April vollständig abgeschlossen sein.